
1 

 

１．件 名：志賀原子力発電所原子炉施設保安規定変更認可申請（組織変更）

に関する事業者ヒアリング 

２．日 時：令和３年４月１６日 １６時００分～１６時０５分 

３．場 所：原子力規制庁 ８階北会議室 

４．出席者： 

原子力規制庁： 

原子力規制部審査グループ 実用炉審査部門 

止野上席安全審査官、土居安全審査専門職 

 

北陸電力株式会社： 

東京支社 原子力グループ 課長、他１名 

 

５．自動文字起こし結果 

別紙のとおり 

※音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

 

なお、本面談については、事業者から対面での面談開催の希望があったため、

「緊急事態宣言解除を踏まえた原子力規制委員会の対応について」（令和３年

３月２４日 第６７回原子力規制委員会配付資料１）に基づき、対面で実施し

た。 

 

６．その他 

提出資料： 

（１）志賀原子力発電所 原子炉施設保安規定の一部変更について 

 

以上 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

別紙 

時間 自動文字起こし結果 

0:00:19 はい、それではこれから確か研修原子力発電所原子炉施設保安規定の一部

に移行についての申請に係るヒアリングのほうを実施したいと思いますし、よ

ろしくお願いいたします。資料のほうの御説明をお願いいたします。はい。 

0:00:20 それでは早速、 

0:00:29 お手元の資料 1 ということで、これは前回ヒアリング 4 月 3 日延ばししたもの

から変更した。 

0:00:32 すみません、2 ページ 

0:00:36 かつ米国評価というものについて、 

0:00:38 修正箇所の方にあります。 

0:00:41 一番と 2 番、ちょっと修正という 

0:00:43 そして、 

0:00:45 ＊2 番はですね。 

0:00:51 資料の補足で書かれても、朝、 

0:00:53 ご指摘 

0:00:55 それで、 

0:00:58 追加させて、 

0:01:00 内読み上げさせて、 

0:01:01 これは、 

0:01:07 中ほどにあります。火線ですね、組織名称変更のみであり、保安に関する組

織、 

0:01:10 そこも影響はないということに対しての 

0:01:14 で、 

0:01:29 質に原子力安全推進加わることで、検出管理原子力安全性深部は 4 室となる

が、品質管理、原子力安全推進部長のもと、原子力部門に対する独立監査 

0:01:37 監視の職務を担う西の連携を強化して、業務の品質方針保存図るため、 

0:01:42 ドイ部長の方に関する処分監査業務の到達となりますが、 

0:01:44 こちらの遂行に影響はない。 

0:01:46 いうことで説明を追加しております。 

0:01:57 今のスパン若干補足させていただきますと、中ほどにあります。この独立監査

独立関し職務の見直しとこちらの 

0:02:00 としましては、現在のところ頭数です。 

0:02:04 についての変更は出てきておりません。 

0:02:08 ただし、 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:02:23 品質管理の現状推進部長の職務につきましては、保安に関する職務監査業

務統括に加えまして、監視に関するものとかですね、例えば結核のに対する

市ですとか、加振に対する指示 

0:02:26 の確認や 

0:02:30 そういったところが増えることにはなりますけれども、 

0:02:33 大でその辺を見れるようになる。 

0:02:35 効果的な業務遂行。 

0:02:36 ということで、 

0:02:40 これに関する業務 

0:02:41 考えております。 

0:02:44 生活、 

0:02:47 うん。 

0:03:09 御説明ありがとうございました。それではちょっと確認で前回にも聞いたかもし

れないんですけれども、ターのこの 2 ページ目に＊1 のところですね、保安に

関する職務上の遂行に影響はないということで、これは 

0:03:14 統合することで、 

0:03:25 新しい品質から原子力安全推進部長の業務を増えることにはなるんですけれ

どもがトータルとして、 

0:03:47 どう影響を及ぼすことは合理的で一体化することで合理的だったりするので影

響があること職務量が増えるわけではなくて十分遂行に影響はないというよう

なことと理解したんですけれども、それでよろしかったでしょうか。部署ですよ

ね。 

0:03:50 私からは以上です。 

0:03:53 はい。 

0:04:03 はい、鳥栖が規制庁側からの確認事項に蒸散ですけれどもなんか追加で補

足して御説明することをうたいますでしょうか。 

0:04:11 結構です。すいません。それではこれでヒアリングを終わります。今日はどうも

ありがとうございました。ありがとうございました。 

 


